

# Sindicato de Escondida denuncia prácticas antisindicales de BHP

La huelga que sostuvieron por 72 horas los 2.376 trabajadores agrupados en el sindicato N°1 de Escondida y que terminó con el mayor bono por término de conflicto de la minería en Chile sigue generando coletazos. Aunque no de carácter productivo.

A través de un comunicado, la directiva del Sindicato N°1 de la minera informó que presentó ante el Juzgado del Trabajo de Antofagasta tres acciones por prácticas desleales y antisindicales en contra de BHP, firma que controla el 57,5% de la propiedad del mayor yacimiento mundial de cobre.

Según detallaron, las primeras dos denuncias “buscan establecer la responsabilidad

de la empresa por diversas acciones en el marco de la última negociación colectiva”.

Denuncian el reemplazo ilegal de trabajadores en huelga “al utilizarse indebidamente personal contratista para realizar un embarque de concentrado en el puerto Coloso”.

La propia firma en su última entrega de resultados, indicaron que “la huelga asociada no tuvo un impacto material en la producción del trimestre debido a las acciones de mitigación tomadas por la operación”.

La segunda denuncia se basa en actuaciones que infringieron el principio de buena fe “como difundir a los socios una oferta sin entrega previamente a la dirigencia”.